

Nullnummer am Freitagabend

02.09.2022 21:15 von Albrecht Morast

Am dritten Spieltag empfing unser Erste Mannschaft in Eberstadt den TTSC Buchen. Nachdem sich unsere Mannschaft an den ersten beiden Spieltagen vier Zähler erspielen konnte (auch diese Partien fanden freitags statt), gab heute der TTSC Buchen seine Visitenkarte ab. Unsere Gäste hatten erst eine Partie zu absolvieren, diese gegen Altheim gewonnen.

Weiterhin muss unser Spielertrainer Andreas Beckmann mehrere verletzungs- und urlaubsbedingte Ausfälle verkraften. Dennoch kam unser Team gut in die Partie und hatte mit einem Strafstoß in der Anfangsviertelstunde die Möglichkeit in Führung zu gehen. Aber anhand des Endergebnisses lässt sich schlussfolgern, dass die Großchance vergeben wurde.

Kurz vor dem Ende dezimierte sich unsere Mannschaft durch eine rote Karte aufgrund einer Notbremse. Dadurch fällt (mindestens) für das nächste Spiel ein weiterer Spieler aus.

Die nächsten Spiele:

Sonntag, den 04.09.22, 15 Uhr SpG2 - Eintracht Walldürn2 (in Eberstadt)

Sonntag, den 11.09.22, 13:15 Uhr SpG Ahorn - SpG2 (in Eubigheim)

Sonntag, den 11.09.22, 15 Uhr VfB Altheim - SpG